



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Vignoble / La roue tourne au SGV

ÉPERNAY

Vignoble / La roue tourne au SGV

Réagir

Envoyer

Imprimer

Changements au Syndicat général des vignerons

Que dire ? Historique c'est sûr ! Du jamais vu dans les galipes. L'affaire du Syndicat général des vignerons mettant sur la touche Patrick Le Brun (lire l'union du mardi 1er décembre), président depuis cinq ans, est en train de mettre le feu à la Champagne. Qui actuellement n'en a guère besoin. D'ailleurs si on était mauvaise langue, on pourrait dire que si les expéditions flirtaient cette année avec les 350 millions de bouteilles, on n'aurait sûrement jamais entendu parler.

Malheureusement, ce n'est pas le cas. La Champagne va finir l'année entre 260 et 280 millions de bouteilles expédiées. Si les patrons des maisons sont atterrés devant la situation, le président de l'Union des maisons de champagne, Ghislain de Montgolfier précise toutefois : « Les maisons ne s'immiscent pas dans les affaires internes du Syndicat des vignerons qu'il lui appartient de régler "en famille". » Mais, le patron de l'UMC tient à rappeler « toutefois l'intérêt supérieur de la Champagne qui est la concertation permanente des vignerons et maisons au CIVC. Le fonctionnement interprofessionnel doit être préservé à tout prix pour que l'interprofession continue d'avancer sur deux jambes solides ».

À raison, il faut faire attention. Si ce n'est que par rapport aux grands organismes bancaires qui peuvent s'interroger en terme de prêts devant cette interprofession, jusque-là monter au pinacle, qui semble se déliter.

« Revenir aux fondamentaux »

« Nous ne voulons

plus de polémiques et nous réclamons justice et transparence. Toutefois, il nous faut avancer. Nous avons de grands dossiers à mener. Si ce n'est déjà trouver un nouveau directeur (le remplaçant de Nicolas Ozanam n'est pas recruté) car on ne peut pas oublier que le SGV représente près de 130 salariés », explique Remi Durand, secrétaire général du SGV. « Il nous faut quelqu'un qui soit capable de faire du lobbying en France et à Bruxelles. »

Pour Remi Durand, « il faut revenir aux fondamentaux, nous devons garder notre union entre vendeurs au kilo, coopératives et récoltants-manipulants afin de sauvegarder l'équilibre champenois et nos relations avec le Négoce. De plus, nous devons regarder vers l'avenir pour gérer l'après-crise ». Au programme quelques idées : la livraison à domicile des CRD (capsules représentatives de droits), près de 60 millions sont achetées au SGV les viticulteurs, et l'installation d'une antenne de l'AG2C (bureau comptable) près de Reims. Un nouveau président devrait être élu à la tête du syndicat représentant l'appellation champagne. Parmi les présidents, on parle de Henri Quénardel (président de Palmer à Reims), Maxime Toubart, David Coutelas, Jean-Marie Tarlant (vignerons). « Nous recherchons un homme de consensus, qui fixera un cap, un homme à l'écoute et qui recherchera les débats. » La perle rare est à trouver.

Sophie

Claeys-Pergament

cahierco

viticulture



Agrandir la photo

Selon Remi Durand, « il faut revenir aux fondamentaux, nous devons garder notre union entre vendeurs au kilo, coopératives et récoltants-manipulants. »

Haut de page

Article paru le : **8 décembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !